

qu'il y a souvent de l'illusion , de la mode , du caprice dans les jugemens des hommes. J'ai parlé d'après la nature ; il se peut que chez moi la nature soit très - imparfaite ; mais il se peut aussi qu'elle soit quelquefois peu consultée par la plûpart des hommes. Alors il récita des vers d'Iphigénie dont il était plein , & quoiqu'il ne déclamât pas bien , il y mit tant de vérité & d'onction , qu'il fit pleurer le vieux Janséniste. Il lut ensuite Cinna ; il ne pleura point , mais il admira.

